

# *Aborda Presidente venezolano importantes temas de la agenda nacional en su Programa Con Maduro+ y durante Encuentro de generaciones (+Audio)*

---

*Image not found or type unknown*



**Maduro continúa su diálogo con el pueblo y en su programa Con maduro+**

Por: Dalia Reyes Perera\*

A pesar de las más de 930 medidas coercitivas, sanciones y de todas las acciones de la ultraderecha para desestabilizar al país, intentos de golpe de estado fascista y el reciente golpe al Sistema Eléctrico Nacional, la economía de Venezuela sigue creciendo, anunció el Presidente Nicolás Maduro Moros en la edición número 55 de su Programa Con Maduro+, donde abordó varios temas de interés para la nación.

Señaló que en los primeros ocho meses del año la recaudación tributaria subió un 147 por ciento por encima del pasado período, dinero que se invierte en beneficios sociales.

La economía venezolana depende de su propia producción nacional y no de la importación, señaló el mandatario, quien destacó el desarrollo del sector público y privado, el florecimiento de los emprendedores, el trabajo de la banca y una fluidez en las transacciones comerciales, además de bajar ostensiblemente la inflación.

El PIB registró un incremento de más del 8,78 por ciento en el segundo trimestre del 2024, sumando así 13 periodos consecutivos con ascenso, anunció el banco central

## **LA BATALLA LEGAL CONTINÚA CONTRA EL FASCISMO, POR LA INSTITUCIONALIDAD Y POR LA AUTODETERMINACIÓN DE VENEZUELA**

Desde el punto de vista legal, la batalla continúa en el escenario nacional e internacional por defender la soberanía del país y el respeto a su autodeterminación y la democracia.

La República Bolivariana de Venezuela denunció ante la comunidad internacional la práctica criminal reincidente del Gobierno de los Estados Unidos en confiscar ilegalmente una aeronave utilizada por el Presidente Nicolás Maduro, justificándose en las medidas coercitivas que, de manera unilateral e ilegal, imponen alrededor del mundo, en una clara violación contra el derecho internacional. También indicó que Washington presionó con su poderío militar y económico al Gobierno de República Dominicana para que *“sirva de cómplice en sus actos delincuenciales”*.

En su programa Con Maduro+, en el segmento “Zona Digital”, con referencia a la encuesta de QSocialNow que indica que el 53,9 por ciento de los venezolanos están de acuerdo con la decisión del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) tras el análisis electoral, destacó que la inmensa mayoría del país apuesta al respeto a las instituciones y a la Constitución.

Según declara la encuesta, el 53,9 por ciento de los venezolanos está de acuerdo con la decisión del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) que ratifica el triunfo del Presidente Nicolás Maduro, tras analizar la información requerida a los candidatos y al Consejo Nacional Electoral (CNE).

Al respecto, 34,5 por ciento está completamente de acuerdo con la sentencia; mientras que 19,4 por ciento está de acuerdo, pero considera que deberían presentarse las actas correspondientes; 7,4 por ciento no está de acuerdo; 20,2 por ciento no está de acuerdo en absoluto; y 18,6 por ciento, no sabe.

Más allá del resultado del peritaje, 51,6 por ciento considera correcto que el Presidente Maduro haya acudido al máximo tribunal de justicia, para que éste interviniera en el esclarecimiento de toda información relacionada con las elecciones presidenciales.

El Presidente adelantó el inicio de las navidades en todo el país desde el 1 de octubre “está llegando septiembre y gracias a que cerramos el mes de agosto con buenas perspectivas económicas, podemos decir y ya dije, huele a navidad”.

Durante la transmisión de la edición 55 del programa Con Maduro+, el jefe de Estado manifestó que a pesar de los ataques fascistas contra la Patria *“no pudieron contra la Revolución Bolivariana y la conciencia del pueblo”*.

En cuanto al excandidato Edmundo González, quien no atendió las citaciones consecutivas de la fiscalía para declarar, el Ministerio Público solicitó al juez de primera instancia con funciones de terrorismo, orden de aprehensión contra el opositor de la ultraderecha, por los delitos de usurpación de funciones, falsificación de documentos, delito informático instigación a la desobediencia de las leyes, conspiración, y asociación para delinquir.

*“Nadie está por encima de las leyes, de las instituciones como lo ha pretendido este señor ‘el enconchado’, el cobarde de Edmundo González Urrutia, él pretende estar por encima de las leyes, cuando el Consejo Nacional Electoral (CNE) lo llamó como candidato a firmar el documento que firmamos el resto de los candidatos, no fue”,* dijo Maduro.

Refirió además que la Fiscalía lo citó tres veces y no se presentó, porque no reconoce tampoco al Ministerio Público. *“En ningún país eso es posible; es inadmisibile”,* aseveró el jefe de Estado.

La última de las citaciones para comparecer fue a las 10:00 de la mañana el pasado viernes 30 de agosto. Este sería el tercer llamado que le realizaría la fiscalía para que declare sobre la usurpación de funciones del Poder Electoral, luego de la creación de una página web fraudulenta donde se publicaron actas electorales alteradas tras las elecciones del pasado 28-J.

En otro orden recordó que “el pasado viernes 30 de agosto, durante el más fuerte ataque contra el Sistema Eléctrico Nacional, el pueblo venezolano le dio una demostración hermosa a los fascistas y la gente salió fue a trabajar y nosotros desde el Gobierno nacional a respaldarlos y garantizar la paz de la nación”.

## **LAS CINCO GENERACIONES DE LA REVOLUCIÓN BOLIVARIANA Y EL COMPROMISO CON LA PATRIA**

En su agenda de trabajo, el Presidente encabezó en Miraflores un encuentro de las cinco generaciones, donde convocó del 4 al 6 de octubre el Gran Congreso Nacional del Bloque Histórico Bolivariano Popular Chavista y Socialista de Venezuela para el siglo XXI en el propósito de avanzar en las estrategias y políticas que guiarán al país en las próximas décadas, para asegurar un desarrollo sostenible y equitativo.

Anunció que *“se desarrollará a lo largo de tres días, se abordarán temas cruciales para definir la visión programática y geopolítica de los próximos 30 años de la política venezolana”.*

A los jóvenes los convocó a seguir en la batalla por la salvaguarda del país, y consideró que hoy Venezuela enfrenta a un nuevo enemigo con el fascismo a la cabeza, pero no ha podido apoderarse de Venezuela, significó.

Advirtió que *“hoy no sólo tenemos a una oposición golpista y violenta”,* sino que a su mando *“ha surgido una corriente fascista, criminal, nazi que quiere entregar el territorio nacional”.*

Destacó las potencialidades del pensamiento chavista para beneficiar a la unidad social, tanto dentro del proceso revolucionario como en la nación venezolana.

En primera instancia, honró a un grupo de integrantes de la generación precursora de la Revolución Bolivariana, y posteriormente, indicó que *“Chávez nos vacunó con la mejor vacuna contra la traición: el bolivarianismo del siglo XXI”.*

Asimismo, indicó que el chavismo representa *“el amor más grande que puede sentir un pueblo, por su historia y por su derecho al futuro”.*

De la misma manera, enfatizó que la Revolución Bolivariana está plenamente reforzada *“contra la traición, contra el divisionismo y es una fuerza inexpugnable e indestructible”.*

Por otra parte, declaró orgullosamente que se trata del *“primer presidente chavista”*. *“Y cuando entregue el mando, lo entregaré a un presidente o a una presidenta chavista y bolivariana, cuando toque”*, declaró.

“Nadie puede considerarse imprescindible, ni yo mismo”, dijo Maduro, quien llamó a hacer una renovación profunda del proceso bolivariano, en nombre de un país mejor.

El Jefe de Estado designó a Ricardo Menéndez como Coordinador General y a Francisco Ameliach como Secretario Ejecutivo de la Comisión Presidencial de las Cinco Generaciones del Bloque Histórico.

 estableció los grupos generacionales encargados durante el Congreso.

En el evento nacional se espera la participación de diversos sectores de la sociedad, quienes contribuirán con sus perspectivas y propuestas para fortalecer el proyecto bolivariano.

El jefe de Estado también, llamó a *“aterrizar el Plan de las 7T en la agenda concreta de acción por cada una de las siete transformaciones”*, así como revisar este proyecto *“de manera integral junto al pueblo”*, para rehacer todo lo que haga falta.

Finalmente, el presidente subrayó que este esfuerzo es fundamental para garantizar que la patria pertenezca a las generaciones que están creciendo, y también para reafirmar el compromiso del gobierno con la construcción de un futuro próspero y justo para todos los venezolanos.

*“Si queremos que las cosas cambien para mejor, para bien, apuntando hacia un futuro de por lo menos 30, 40 años más de grandes realizaciones de la construcción de la Venezuela potencia, cambiemos nosotros en primer lugar. Tenemos la fuerza histórica para nosotros plantearnos la gran tarea histórica de hacer una renovación profunda de toda la Revolución Bolivariana”*, indicó.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/364404-aborda-presidente-venezolano-importantes-temas-de-la-agenda-nacional-en-su-programa-con-maduro-y-durante-encuentro-de-generaciones-audio>



**Radio Habana Cuba**